

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan karunia-Nya yang memberikan hikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul " Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Think Pair Share Untuk Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa Kelas VIII SMP Negeri 8 Medan" sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Matematika di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Skripsi ini merupakan hasil dari upaya dan dedikasi penulis dalam mengeksplorasi dan menganalisis topik yang relevan dengan bidang studi yang penulis tekuni.

Dalam penyusunan skripsi tentunya penulis tidak terlepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih banyak kepada Bapak Prof. Dr. Hastaruddin, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu dan tenaga ditengah kesibukan untuk memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penulisan proposal, penelitian, hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Zul Amry, M.Si., Ph.D, Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd, Ibu Elfitra, S.Pd., M.Si, sebagai dosen penguji yang telah memberikan saran dan arahan demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Muhammad Badzlan Darari, S.Pd, M.Pd dan Ibu Nurul Maulida Surbakti, M.Si, atas bantuan yang tak ternilai melalui validasi instrumen penelitian penulis.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Baharuddin, S.T., M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., selaku Ketua Jurusan Universitas Negeri Medan dan Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika Universitas Negeri Medan, Ibu

Nurhasanah Siregar, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika Universitas Negeri Medan juga selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan, serta seluruh Dosen dan Staf pegawai administrasi Jurusan Matematika FMIPA Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis.

Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Ibu Sitara Simatupang, S.Pd., MM, selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 8 Medan dan Ibu Meriaty Sihombing, S.Pd. selaku guru pamong penulis di SMP Negeri 8 Medan beserta siswa/I kelas VIII-1 SMP Negeri 8 Medan, atas bantuannya mau menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa ucapan terimakasih yang tak terhingga kepada Orangtua tercinta Bapak Barita Nababan dan Ibu Darma Warida Butar-Butar yang sudah berkelimpahan memberikan kasih sayang, doa, motivasi dan semangat kepada penulis, terimakasih penulis ucapkan untuk anggota keluarga tersayang dan tercinta Abang Mabel Nababan, Abang Monang Nababan, Kakak Martha Nababan dan Kakak Desi Nababan yang tidak pernah bosan dalam mendoakan, mendukung penulis dan juga kerja keras dalam memperjuangkan penulis sampai ke jenjang pendidikan ini. Kepada abang dan kakak ipar, Faber Marbun dan Inem serta kepada kesayangan penulis Liam dan Evanya terimakasih sudah memberikan waktu, doa, dukungan, dan kasih sayang kepada penulis sampai sekarang.

Tak lupa juga penulis ucapkan begitu banyak terimakasih kepada teman-teman yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu serta keluarga kontrakan sudah berpartisipasi dalam setiap proses hidup penulis selama dari awal berkuliah sampai pada saat menyelesaikan studi di UNIMED. Terimakasih kepada seluruh teman-teman kelas PSPM F 2019 atas kebersamaan, dukungan barbagai cerita dan perjuangan bersama yang telah kita lewati.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata

bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi calon sejarawan dalam menambah ilmu penelitian pendidikan matematika.

Medan, Desember 2023
Penulis,



Suryani Nababan



THE
Character Building
UNIVERSITY